

Grupo de Teatro "Getsemaní". Martes y Sabado Santo. "La Pasión"

Durante esta Semana Santa en Mengíbar, y después de un año de ausencia de un clásico de estas fechas, "INRI", el Grupo de Teatro "Getsemaní Teatro", a vuelto al escenario de la Casa de la Cultura, con una nueva adaptación, de Francisco Ramón Valenzuela.

Si ya aquel "INRI" nos dejaba año tras año alucinados, este año el Grupo de Teatro ponía en escena, "La Pasión" en la que el grupo se ha superado asimismo, si es que aún se puede hacer esto.

Una magnífica puesta en escena, una excelente iluminación y efectos, por no decir la interpretación en la que se aprecia la madurez escénica de cada uno de los componentes del grupo. Además ese genial toque de Saeta, que nos dejaba el escenario convertido en una fotografía mientras esta sonaba.....

Felicitar desde aquí al "Getsemaní Teatro" animando para que sigan en este camino y que nos dejan año tras año a los mengibareños ese toque de cultura que tanto apreciamos, pues solo hay que ver , los días que el grupo pone alguna obra en escena, el seguimiento y aceptación que tiene por parte de todos.

Os dejo fotos y un resumen en vídeo de la obra.

FOTOS VÍDEO